



Wochennotizen

Woche vom 25.08.2014 bis 31.08.2014

Montag, 25.08.2014

Nach den Ferien starte ich in die Arbeitswoche mit Büroarbeiten. Es gibt Post, die aufgearbeitet werden muss, erste Termine werden abgesprochen und Mails beantwortet. Am Nachmittag kommt Ministerpräsident Torsten Albig im Rahmen seiner Sommertour nach Elmshorn. Gemeinsam mit ihm besuche ich die Firma Peter Kölln - für mich eine Premiere. Wir erhalten interessante Einblicke in die Müsli- und Haferflockenproduktion. Anschließend sprechen wir mit der Geschäftsleitung über Ausbildungsfragen. Die Firma Peter Kölln beteiligt sich seit diesem Jahr in Zusammenarbeit mit der Fachhochschule Westküste am so genannten Triale Modell. Das Triale Modell kombiniert eine Berufsausbildung in einem Industriebetrieb mit einem Fachhochschulstudium. Es ermöglicht so besonders engagierten und qualifizierten Abiturientinnen und Abiturienten, einen Berufsabschluss und den Bachelor in Betriebswirtschaft in nur vier Jahren zu erwerben. Ein tolles Angebot!

Abends tagt die Elmshorner Fraktion. Zu Gast ist die Geschäftsführung des Stadtmarketingvereins.

Dienstag, 26.08.2014

Der erste Arbeitstag im Kieler Landtagsbüro. Erst einmal Ordnung auf dem Schreibtisch schaffen und Terminabsprachen treffen. Außerdem beschäftige ich mich mit dem Haushaltsentwurf, der jetzt vorliegt.

Unsere Fraktionssitzung erfährt viel Medienaufmerksamkeit. Es geht um unsere Position zu Bildungsministerin Wara Wende, gegen die nun ein Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft läuft. CDU und FDP fordern mal wieder ihren Rücktritt. Das hat meiner Meinung nach nur ein Ziel. Die fortschrittliche Bildungspolitik, die wir mit Wara Wende erarbeitet und konsequent auf den Weg gebracht haben, öffentlich in Misskredit zu bringen. Später sprechen wir über außenpolitische Themen, vor allem über mögliche Waffenlieferungen an die Kurden im Irak. Ralf Stegners Haltung findet in der Fraktion viel Unterstützung.

Am Ende erreicht uns dann die Nachricht, dass die Opposition eine Sondersitzung des Landtags beantragt - lächerlich!

Abends bin ich mit meiner Familie beim Wise-Guys-Konzert (unplugged!) in Itzehoe - einfach toll!

Mittwoch, 27.08.2014

Ich fahre wieder nach Kiel, denn vormittags tagt der Arbeitskreis Innen und Recht. Wir diskutieren den Haushaltsentwurf.

Danach muss ich schnell zurück nach Elmshorn zum Kennenlerngespräch mit dem neuen Vorstand der Sparkasse, Matthias Bungert.

Abends nehme ich an einer gemeinsamen Sitzung von Orts- und Fraktionsvorstand teil.

Donnerstag, 28.08.2014

...steht unter dem Motto „Aktualität schlägt Planung!“, denn die Bildungsausschussvorsitzende Anke Erdmann entschuldigt sich kurzfristig, und ich muss daher die Ausschusssitzung am Nachmittag im Kieler Landeshaus leiten. Eigentlich wollte ich nach Heidgraben zur Markttreff-Eröffnung kommen. Stattdessen fahre ich also Hals über Kopf nach Kiel zur Vorbesprechung der Sitzung. Zuerst gibt es eine gemeinsame Zusammenkunft mit Sozial- und Finanzausschuss wegen der Sanierungspläne für das Universitätskrankenhaus Schleswig-Holstein. Im anschließenden [Bildungsausschuss](#) beraten wir u.a. den Gesetzentwurf der Landesregierung über die Stiftungsuniversität zu Lübeck sowie Anträge zur Aufhebung des Kooperationsverbots im Wissenschaftsbereich. Außerdem berichtet Staatssekretär Dirk Lossack zur Schließung des Schulstandorts Schafstedt in Dithmarschen. Nach einigen Nachgesprächen bin ich ziemlich groggy und froh, für heute Feierabend machen zu können.

Freitag, 29.08.2014

Heute tagen Aufsichtsgremien der Elmshorner Sparkasse, denen ich angehöre. Meine Wahlkreismitarbeiterin ist daher beim parallel laufenden Pinneberger Koordinierungsgespräch mit unserem Bundestagsabgeordneten Ernst Dieter Rossmann, meinem Kollegen Kai Vogel und Vertretern der Kreistagsfraktion dabei. Später treffen wir uns in meinem Elmshorner Wahlkreisbüro und besprechen die Ergebnisse aus der Koordinierungsrunde. Nach einem Entspannungskaffee erledigen wir viel Büroarbeit, bereiten Termine und Berichte vor. Abends fahre ich zur Eröffnung des Elmshorner Hafenfestes - und bin rechtzeitig vor dem großen Regen wieder zu Hause.

Samstag, 30.08.2014

Vormittags startet in Neumünster der Workshop von Landesvorstand und Landesparteirat zur Organisations- und Personalentwicklung in der SPD. Das ist sehr spannend. Am Nachmittag ein ganz anderer Termin. Ich singe auf einer Hochzeit von Freunden. Ich bin aufgeregter als bei einer Landtagsrede. Am Abend wird es auf unserer Familienfeier sehr gemütlich.

Sonntag, 31.08.2014

Ich bin bei der heutigen [Ausstellungseröffnung des Kunstvereins](#) im Torhaus nicht nur dabei, sondern halte auch ein Grußwort. Danach geht es weiter zum städtischen Bürgerempfang in die Fritz-Thiedemann-Halle beim Holsteiner Verband. Thema der Veranstaltung ist - kein Wunder: Pferdestadt Elmshorn. Anschließend gibt es wie immer leckere Erbsensuppe. Das Abschlusskonzert des Schleswig Holstein Musikfestival in Kiel möchte ich nicht verpassen: Mendelssohns „Elias“ steht auf dem Programm.